

Innovation und Partizipation zu Beginn des neuen Jahres

Die erste Ferienbetreuung des neuen Jahres war in den Augen ihrer Koordination ein voller Erfolg, was zahlreiche positive Rückmeldungen von Eltern während und nach der Betreuung bestätigen: Nicht nur konnten fast 30 Kinder durch ein starkes Team aus eingespielten Studierenden des Lehramts und der Sozialen Arbeit mit abwechslungsreichen Angeboten versorgt werden, sondern wurde auch die allererste Zukunftswerkstatt zur Partizipation der Kinder an der Planung künftiger Betreuungen äußerst gut angenommen: Konzipiert und moderiert von Janina Steinle und Bülent Cengiz (Gleichstellungsbüro) und mit rund 50% aller Kinder sehr gut besucht, führte dieses demokratiepädagogische Instrument zu wichtigen Erkenntnissen über die Ideen und Wünsche der Kinder bezüglich Programm und Struktur der universitären Betreuung. Gleichzeitig kam das vom gesamten Team vorbereitete Programm aus kreativen, sportlichen und interaktiven Aktivitäten auch dank des sonnigen Frühlingwetters nicht zu kurz: So wurden bunte Kunstwerke rund um das Thema „Ostern“ angefertigt und verschiedene Spiele in der Turnhalle und auf dem Schulhof durchgeführt, ohne der Gruppe die dringend notwendige Zeit für freies Spiel zu nehmen. Neben der Evaluation und Umsetzung aller gesammelter Vorschläge aus der Zukunftswerkstatt steht nun die Vorbereitung der Sommerferienbetreuung an: Vom 17.04. – 14.05. können Beschäftigte und Studierende das entsprechende Anmeldeformular auf der Homepage der Ferienbetreuung herunterladen und per E-Mail an ferienbetreuung.gleichstellung@uni-siegen.de schicken.

